

# REPUTASI

## Perhutani Serahkan Hasil Sharing Tanaman Sengon dan Balsa Kepada LMDH di Probolinggo

Salsa - [SURABAYA.REPUTASI.OR.ID](http://SURABAYA.REPUTASI.OR.ID)

Aug 30, 2024 - 12:20



Probolinggo - Perhutani (30/08/2024) Perum Perhutani Kesatuan Pemangkuan Hutan (KPH) Probolinggo menyerahkan bagi hasil sharing tanaman sengon dan balsa kepada Lembaga Masyarakat Desa Hutan (LMDH) senilai Rp. 377.213.019,- bertempat di Cafe Ombas Kota Probolinggo, pada Rabu

(28/08/2024).

Hadir dalam kegiatan tersebut Kepala Perum Perhutani KPH Probolinggo Aki Leander Lumme, S.Hut, Kepala Sub Kesatuan Pemangkuan Hutan (KSKPH) Probolinggo Sem Charlees, S.Hut, Kepala Seksi Keuangan SDM, Umum dan IT Sofyan Junaidi, Kepala Seksi Perencanaan dan Pengembangan Bisnis Dwi Elmy Kartikasri, Kepala Seksi Pembinaan Sumber Daya Hutan Totok Suharsono, S.Hut, Kepala Sub Seksi Hukum Kepatuhan Agraria dan Komunikasi Perusahaan Adv. Hendra Yuli Purnomo, SH, Kepala Sub Seksi Keuangan Sarjono, Kepala Sub Seksi Kemitraan Produktif Joko Prayitno dan segenap LMDH penerima dana sharing tanaman sengon dan balsa.

Dalam kesempatannya Kepala Perum Perhutani KPH Probolinggo Aki Leander Lumme, S.Hut menyampaikan bahwa penyerahan sharing tanaman sengon dan balsa ini merupakan komitmen Perhutani terhadap LMDH selaku mitra kerja Perhutani.

“Penyerahan sharing tanaman sengon dan balsa ini merupakan komitmen [Perhutani](#) terhadap Lembaga Masyarakat Desa Hutan (LMDH) selaku mitra kerja Perhutani, nilai pembagian sharing bervariasi sesuai dengan keluasan kawasan hutan yang dikerjasamakan, semoga hasil sharing ini bermanfaat untuk membantu perekonomian dan kesejahteraan masyarakat di sekitar kawasan hutan”, tuturnya.

Sementara itu Perwakilan Lembaga Masyarakat Desa Hutan (LMDH) Margo Ahyu Samin, menyampaikan bahwa pembagian sharing ini akan lebih memotivasi dan lebih bersemangat khususnya yang tergabung dalam LMDH untuk tetap bekerjasama dalam menjaga kawasan hutan yang dikelola Perhutani.

“Saya mewakili LMDH mengucapkan terima kasih kepada Perhutani KPH Probolinggo atas kerjasama ini, semoga kedepannya kerjasama ini lebih meningkat dan berkembang dengan kerjasama yang lainnya seperti kerjasama di sektor wisata”, harapnya. @Red.